

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.06.30

NO, 3 2

* * * ALT ライアン先生 * * *

子どもたちに外国語（英語）を教えてくれるライアン先生から一言！校長だよりに載せる、子どもたちへのメッセージということでお願いしました。

It's a pleasure to teach at Hachimanndai ES
Let's enjoy English class from Ryan

児童の皆さん、意味はライアン先生か西川先生に聞いてくださいね！！
さて、外国語を担当している西川先生からのメッセージです。

「え、○○さんはこれが好きだったの！？知らなかつた！もっと他の人にも聞いてみたい。」「私が好きな○○のことをもっと友達に伝えたい！英語ではなんて言うのだろう。」英語で友達と会話する活動をすると、いろいろな感想を聞かせてくれます。

先日、4年生の授業で外国の様々ないいさつの動画を見ているときには「あれ？この国は、いいさつの時にこんな動作をしているぞ。日本ではこんな動作をしないよなあ。」「これは国の伝統的な服装なのかなあ。」などの声が飛び交っていました。

外国や他の人のことを知る中で、「日本はどうだろう。」「世界の他の国はどうなのだろう。」「友達はどう考えているのだろう。」等と思いを巡らせる子どもたち。私もそんな子どもたちの気持ちを大切に、外国語・外国語活動を行っていきたいと思います。

これからもライアン先生や西川先生と楽しく外国語を学んでほしいと思います。また、世界の国への興味関心、高めていってもらいたいですね！

今年は「東京オリンピック」という世界の国々と交流する特別なイベントがあります。世界の国のこと、人々のこと、文化、歴史、いろいろなことが話題となるでしょう。子どもたちの視野が、考えが広がるいい機会となってくれればと思っています。